
Sujet : [INTERNET] Fwd: méthanisa on Naturalgie
De : maurand.anna@gmail.com
Date : 03/03/2022 19:18
Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Bonjour,

je suis contre ce projet opportuniste qui ne semble viable qu'à cause de subventions
publiques sur le prix de rachat du gaz. Les méthaniseurs qui fonctionnent actuellement
gèrent des déchets existants même s'il y a déjà des CIVE qui les complètent. Celui-là
veut produire des cultures pour le méthaniseur. On entre dans une démarche de production
de déchets, c'est inadmissible!

Anna Maurand

Trésilley

-- 
L'absence de virus dans ce courrier électronique a été vérifiée par le logiciel
antivirus Avast.
https://www.avast.com/antivirus
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